

Comunicado

No. 220

Ciudad de México, 2 de agosto de 2018

Recibe SEP a estudiantes que participaron en el Concurso de Asignación 2018 en educación media superior

El subsecretario Antonio Ávila da la bienvenida en representación del secretario Otto Granados Roldan

Los subsecretarios de Educación Media Superior, Sylvia Ortega Salazar, y de Planeación, Evaluación y Coordinación, Antonio Ávila Díaz, recibieron a estudiantes que participaron en el Concurso de Asignación 2018, con lo que dieron una bienvenida simbólica a los más de 300 mil alumnos que ingresan a la Educación Media Superior.

El subsecretario Ávila Díaz, en representación del secretario de Educación Pública, Otto Granados Roldán, dio la bienvenida a los jóvenes en la sede de la Secretaría de Educación Pública, y los instó a concluir con éxito el nivel educativo que inician. Transmitió la felicitación del secretario con motivo de su participación en el Concurso de Asignación, en el que obtuvieron un resultado destacado, lo que les permitió ser asignados a una de sus primeros planteles de su preferencia.

A su vez, la titular de Educación Media Superior, Sylvia Ortega Salazar, dijo a los alumnos que su paso por ese nivel educativo es una oportunidad inmejorable para conocerse a fondo, y aprender a relacionarse con otros, a fin de establecer vínculos profundos y duraderos, para apreciar las diferencias; resolver los conflictos, siempre con inteligencia y respeto, y aprender a seguir valorando no sólo con conocimiento, sino la experiencia de sus profesores, en adelante guías.

Ante unos 200 jóvenes y padres de familia, la funcionaria aseguró que los años por venir también les servirán para alcanzar aprendizajes generales, disciplinares y profesionales, que les serán útiles a lo largo de la vida, y les ayudará a entender el mundo tan cambiante y retador como en el que se vive.

En la reunión, celebrada en el salón *Iberoamericano*, reconoció que más de la mitad de alumnos que abandonan la escuela, lo hacen durante su primer año de estudios. "En la escuela debemos especial atención, desde los primeros meses, para informar a los jóvenes sobre los mejores canales de apoyo. Una de nuestras encuestas demuestra que más de la cuarta parte de alumnos que abandonaron las aulas declaró que muy pocas veces reciben apoyo", señaló.

Ortega Salazar dijo a los padres de familia que también las investigaciones sobre abandono escolar, muestran que hay un poderoso factor de retención y de éxito académico: es el apoyo a los padres y familiares.

Por ello, la alianza entre los padres de familia, y los colegas profesores y directores: es un componente fundamental y estratégico, para que los jóvenes se sientan siempre motivados a dar lo mejor de sí.

Recordó que hace 150 años se fundó la Escuela Nacional Preparatoria, con una matrícula de 900 alumnos. Hoy, dijo, participaron en el Concurso más de 311 mil, y la primera mujer se inscribió en 1882: Matilde Montoya; en la actualidad se inscribirán 125 mil 452 mujeres, es decir, el 49.6 por ciento del total de estudiantes.

En representación de los alumnos hablaron Andrea Reyes Alanís y Carlos Manuel Vanegas, quienes relataron la forma en que pudieron acceder a este nivel educativo.

El director general de la Unidad de Educación Media Superior Tecnológica Industrial y Servicios (UEMSTIS), Ricardo Cantoral, habló en representación de las instituciones que integran COMIPEMS, quien destacó que las distintas instituciones han abierto espacios para que todos puedan imprimir su inventiva y construir proyectos que ayuden al medio ambiente o a los servicios sanitarios, y producir innovaciones que auxilien en enfermedades de forma natural no contaminante.

También intervino Roberto Peña, secretario técnico de COMIPEMS, quien dio a conocer los detalles de Concurso de Asignación 2018.

Al final del evento, los jóvenes se tomaron una fotografía con las autoridades, y realizaron un recorrido por la sede de la secretaría.

0-0-0-0-0